

# Alte Ansichten von Kleinmürbisch



Dieses Bild aus 1942 zeigt die Umgebung der Volksschule sowie den Glockenturm, welcher 1921 erbaut wurde. Ende der 40er-Jahre wurde er abgerissen und an seiner Stelle die heutige Kapelle erbaut. Mit dem Bau der Volksschule wurde 1856 begonnen. In den 20er-Jahren wurde der ca. 36 Meter tiefe Schulbrunnen gegraben. Außerdem wurde zu dieser Zeit das Schulhaus umgebaut. Dabei wurde auch der Holzschuppen mit den Toiletten errichtet.

In wenigen Tagen gehen wir in ein neues Jahrtausend. Auch wenn uns die letzten Jahre viel Erfolg und einen gesteigerten Lebensstandard gebracht haben, sollten wir das letzte Jahrhundert nicht ganz vergessen, denn für viele von uns war dieses Jahrhundert Mittelpunkt des Lebens.

Mit dem vorliegenden Kalender für das Jahr 2000 möchte die ÖVP Kleinmürbisch dazu beitragen, daß die Erinnerungen an die Vergangenheit erhalten bleiben. Aus diesem Grunde haben wir diesen Kalender mit alten Aufnahmen von Kleinmürbisch – nach dem Motto „anno dazumal“ – gestaltet. Recht herzlich bedanken möchten wir uns bei denjenigen, die Fotos und Informationen zur Verfügung gestellt haben; nur dadurch war es möglich, daß wir diesen Kalender erstellen konnten.

Neben den hoffentlich interessanten Bildern aus vergangenen Tagen sind im Kalender alle Feiertage (grau hinterlegt), die Vollmonde (☉) und Neumonde (☿) sowie die Termine für die Müllabfuhr (♻️ für Restmüll und 🗑️ für den „Gelben Sack“) ausgewiesen.

Die ÖVP Kleinmürbisch wünscht Ihnen und Ihren Angehörigen für das Jahr 2000 alles Gute, viel Erfolg und vor allem auch beste Gesundheit.